



Januar 2023

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Neujahrsgrüße

Wir wünschen allen Bewohnerinnen und Bewohnern,
Angehörigen und Betreuern und Gästen des Hauses
ein glückliches und vor allen Dingen gesundes neues
Jahr!



Gutes neues Jahr!

Besuchsregelungen

Das Betreten der Einrichtung ist nach wie vor nur mit Vorlage eines negativen Corona-Schnelltestes möglich. Dabei ist es unerheblich, ob der Besucher geimpft, ungeimpft oder genesen ist. Der Schnelltest darf nicht älter als 24 Stunden sein. Sie haben auch weiterhin die Möglichkeit, sich vor einem Besuch kostenlos in unserer Einrichtung testen zu lassen. Von Montag bis Sonntag sind Schnelltests für Angehörige und Gäste zu folgenden Zeiten möglich:

Montag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Dienstag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr von 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Mittwoch	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Donnerstag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr von 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Freitag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr
Samstag	von 14.30 Uhr bis 17.00 Uhr
Sonntag	von 09.30 Uhr bis 11.00 Uhr

Eine vorherige telefonische Terminvereinbarung ist nicht mehr notwendig, wenn Sie in den vorgenannten Zeiträumen zum Testen ins Haus kommen. **Ab sofort ist unsere Eingangstür von Montag bis Freitag bis 16.00 Uhr wieder geöffnet. Besucher melden sich bitte entweder bei dem zuständigen Mitarbeiter der Teststation an oder, wenn diese nicht besetzt ist, bei unserer Mitarbeiterin der Verwaltung. Nach 16.00 Uhr und am Wochenende ist die Eingangstür weiterhin verschlossen. Nur so können wir die Infektion unserer Bewohnerinnen und Bewohner und der Mitarbeitenden durch unangemeldete und nicht getestete Besucher verhindern.**

Alle Bewohnerinnen und Bewohner dürfen ihre Besucher auf ihrem Zimmer empfangen. Hier ist auf die Einhaltung der vorgeschriebenen Hygieneregeln und des Mindestabstandes zu jeder Zeit zu achten. Besuche durch Kinder sind gestattet. Sie sind bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres von der Testpflicht ausgenommen. Das Tragen einer FFP2-Maske ist für alle Besucher Pflicht. Diese muss zu jeder Zeit korrekt, das heißt Nase und Mund müssen bedeckt sein, getragen werden. Weiterhin achten

Sie bitte darauf sich beim Betreten und Verlassen des Hauses gründlich die Hände zu desinfizieren, sich immer auf direktem Weg zum Bewohnerzimmer zu begeben und auf ihrem Weg durch das Haus keinerlei weitere Räumlichkeiten aufzusuchen. Bitte vermeiden Sie den Kontakt zu anderen Bewohnern und nutzen Sie das Treppenhaus und nicht den Aufzug. Sollten Sie an Erkältungssymptomen wie Husten, Halsschmerzen, Schnupfen, Fieber bzw. erhöhter Temperatur oder Kopf- und Gliederschmerzen leiden, bitten wir eindringlich von Besuchen in unserer Einrichtung abzusehen.

Herzlich Willkommen

Am 15.12.2022 konnten wir mit Frau Manuela Höhn unsere neue Pflegedienstleitung herzlich begrüßen. Frau Höhn wechselte aus der DOREA-Einrichtung in Wagenfeld zu uns ins schöne Seesen. Sie finden Frau Höhn im Büro der Pflegedienstleitung auf dem Wohnbereich C2. Sie steht Ihnen bei pflegerischen Fragen und Problemen gern zur Seite. Wir wünschen Frau Höhn für ihren Neustart hier im Harz alles erdenklich Gute und freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit!

Angehörigennachmittag

Da der im Dezember 2022 geplante Angehörigennachmittag aufgrund eines Corona-Ausbruches in unserem Haus abgesagt werden musste, gibt es nun einen neuen Termin am 18.01.2022 ab 16.30 Uhr. Stattfinden wird die Veranstaltung in unserem Hausrestaurant. Eine entsprechende Einladung wird an alle Angehörigen und Betreuer versandt. Selbstverständlich sind auch unsere Bewohnerinnen und Bewohner herzlich eingeladen.

Öffnungszeiten der Verwaltung

Unsere Verwaltung ist ab dem 02.01.2023 von Montag bis Freitag von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr besetzt.

Bewohnerfahrten zu den Ärzten

Viele werden es sicher schon mitbekommen haben, dass sich das Aufgabengebiet von Herrn Kowalski im vergangenen Monat erweitert hat und er nun nicht nur die Fahrten zu den Ärzten macht, sondern auch aktiv im Betreuungsprogramm des Begleitenden und Sozialen Dienstes tätig ist. Aus diesem Grund finden ab dem 01.01.2023 Freitags keine Arztfahrten mehr statt. Bitte beachten Sie dieses bei der Planung eventueller Arzttermine.

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den Januar wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt.

Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

*Passen Sie gut auf sich auf und
bleiben Sie gesund!
Herzlichst Ihr Team der
Doreafamilie Seesen*

